

Chères et chers membres de la SQET et de l'ACRT,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que nous proposons un service de révision linguistique et de soutien pour vos présentations PowerPoint et vos supports visuels.

Dans le cadre de ce colloque conjoint bilingue, vous serez libres de présenter votre communication dans la langue de votre choix. Nous encourageons toutefois nos membres à présenter un support visuel bilingue ou dans l'autre langue que celle dans laquelle sera faite la communication afin de rejoindre un maximum de participant·e·s. À cet effet, nous sommes heureux·euses d'offrir un service d'accompagnement sous forme de « cliniques ». Vous pouvez dès maintenant réserver une séance synchrone de 30 minutes (maximum) durant laquelle vous pourrez partager votre support visuel (bilingue ou dans l'autre langue que celle dans laquelle sera faite la communication) aux fins d'une révision linguistique et durant laquelle vous pourrez poser des questions précises et/ou recevoir un appui selon vos besoins. Pour réserver votre séance, veuillez choisir un créneau horaire sur la plateforme de réservation suivante :

<https://catrsqet.youcanbook.me/>

Ce site vous permet de réserver une séance de 30 minutes aux dates suivantes :

31 mai

7 juin

14 juin

21 juin

28 juin

5 juillet

Si aucun des créneaux proposés ne vous convient, veuillez envoyer un courriel à Emma (emmajune.huebner@mail.concordia.ca) pour trouver un autre moment.

Dear SQET and CATR members,

We are pleased to announce that we are offering linguistic revision and support for your PowerPoints and visual aids.

For this joint bilingual conference, you are free to present your paper in the language of your choice. However, we encourage our members to present a bilingual visual aid or a visual aid in the language other than the one in which the presentation will be given, in order to reach a maximum number of participants. To this end, we are pleased to offer a support service in the form of "clinics." You can now book a 30-minute (maximum) synchronous session during which you will be able to share your visual aid (bilingual or in the language other than the one in which the presentation will be given) for the purpose of linguistic revision and during which you will be able to ask specific questions

and/or receive support. To book your session, please select and reserve a time on the following booking platform: <https://catsrqet.youcanbook.me/>

The dates are as follows:

May 31st

June 7th

June 14th

June 21st

June 28th

July 5th

If none of the suggested times work for you, please email Emma (emmajune.huebner@mail.concordia.ca) to set up an alternate time.